



Tatendrang München
Freiwilligen-Agentur

„Mach mit! Integration durch Engagement“

ist ein Gemeinschaftsprojekt der Münchner Freiwilligen-Agenturen. Wir haben eine Unterrichtseinheit entwickelt, in der wir Geflüchtete und andere Migranten in Integrationskursen anschaulich über Bürgerschaftliches Engagement informieren. Wir motivieren zu einer freiwilligen Tätigkeit und unterstützen bei der Suche nach passenden Einsatzstellen.

Eine Einbindung in die Stadtgesellschaft sowie die Mitgestaltung unmittelbarer Nachbarschaft können durch Bürgerschaftliches Engagement einfach und nachhaltig erfolgen. Zugewanderte Menschen können als freiwillig Engagierte Kontakte knüpfen, Deutsch üben, Selbstwirksamkeit erfahren und arbeitsmarktrelevante Fähigkeiten erwerben.

In Zusammenarbeit mit Münchner Bildungsträgern bieten wir unsere Unterrichtseinheit an. Über unterschiedliche Methoden machen wir Engagement-Möglichkeiten in München erfahrbar und zeigen Wege in eine freiwillige Tätigkeit auf.

Sie interessieren sich für das Projekt?

Kontakt: Dorothea Curchod, Caritas Freiwilligen-Zentrum München Innenstadt
Bürgerschaftliches Engagement für Flüchtlinge
089 / 23 11 49 - 25 / dorothea.curchod@caritasmuenchen.de

Wir nehmen seit März 2018 am Projekt der lagfa bayern e.V. "Miteinander leben – Ehrenamt verbindet" teil, das durch das Bayerische Staatsministerium für Familie, Arbeit und Soziales gefördert wird.



lagfa bayern e.V.



Bayerisches Staatsministerium für
Familie, Arbeit und Soziales



Willkommen-in-
München.de

Unterstützt durch den
**Gewinn-Sparverein der
Sparda-Bank München e.V.**

Sparda-Bank